

## Wurstspezialitäten



Der durch den „Münsteraner“ und diverse andere Wochenmärkte bestens bekannte Vinzenz Kuhl präsentierte uns in den Räumlichkeiten von Heinz Kubitza (Ess-Lust-Catering) am 24. August 2009 wahrlich „Feine Kost“ aus verschiedenen Regionen Europas.



Wir durften Käse aus Italien und Frankreich verkosten,



verschiedene Schinkensorten aus Deutschland, Italien und Spanien und zusätzlich erfreute Vinzenz uns mit alten Tomatensorten eines befreundeten Marktbesickers.



Heinz Kubitza führte uns vor, wie man mit wenigen handwerklich gefertigten Lebensmitteln die Vinzenz Kuhl mitgebracht hat, eine einfache, schnell zubereitete und wohlschmeckende Mahlzeit herstellen kann.



Begleitet wurden die Köstlichkeiten durch Weine von Axel Füssmann, die passend dazu gereicht wurden.



Am Ende der Veranstaltung verließen satte und zufriedene Slowfood Mitglieder die Räumlichkeiten, mit der Gewissheit wieder etwas „dazugeschmeckt“ zu haben.